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В статье рассматривается проблема сложного преступления, показана теоретическая дискуссия вокруг этой проблемы, 
сформулировано авторское определение понятия сложного преступления, под которым понимается общественно опасное по-
сягательство, состоящее из признаков одного непрерывно продолжающегося деяния или из признаков двух или более соста-
вов преступлений либо из сочетания двух или более одинаковых или различных структурно взаимосвязанных объективных и 
субъективных признаков, в совокупности образующих один состав преступления, и квалифицируемое по одной статье или ча-
сти статьи Особенной части Уголовного кодекса. 
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In article the problem of a difficult crime is considered, theoretical discussion round this problem is shown, author’s definition 
of concept of a difficult crime which is understood as socially dangerous encroachment consisting of signs of one continuously 
proceeding act, or from signs of two or more structures of crimes, or from a combination of two or more identical or various structurally 
interconnected objective and subjective signs in total forming one structure of a crime and qualified on one article or part of article of 
Special part of the Criminal code is formulated.
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